



Le Saint-Siège

MESSAGE À LA ONZIÈME JOURNÉE MONDIALE DE L'ALIMENTATION*

A l'occasion de la XIème Journée mondiale de l'alimentation le Saint-Père formule des vœux cordiaux à tous ceux qui ont pour mission de promouvoir la connaissance des problèmes liés à l'alimentation et à la faim dans le monde.

Il souhaite que le programme lancé en 1987 par votre Organisation sur la forêt les arbres et l'homme qui se poursuit par cette Journée mondiale sur l'arbre source de vie contribue dans tous les pays à sauvegarder le patrimoine de la planète et à préparer aux générations futures une terre habitable.

Il espère également que votre voix sera entendue par tous pour que les nations prennent conscience de l'importance de l'arbre dans l'écosystème de notre planète.

Assurant tous les participants à cette Journée de son soutien pour cette mission éducative à long terme Sa Sainteté implore Dieu créateur de toutes choses afin qu'il fasse descendre sur vous tous l'abondance de ses bénédictions

Rome, 16 octobre 1991

**L'Osservatore Romano. Edition hebdomadaire en langue française n.42 p.3.*
